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На пусковых объектах

ТРЕВОЖНОЕ
В первом Квартале 

коллектив домострои
тельного комбината дол
жен сдать в эксплуата
цию без малого 70 000 
квадратных метров жи
лья и более 6 000 квад
ратных метров объектов 
социально - культурно - бы
тового назначения. Се
годняшнее положение на 
пусковых объектах ком
бината вызывает особую 
тревогу за судьбу госу
дарственного плана. При
чин тому немало. Тут и

16 666 квадратных мет-
ров жилья в первом квар
тале и 1747 квадратных 
метров объектов социаль- 
ноНкультурно-быт ю в о г о 
назначения. Вот что со
общил нам руководитель:

— Нашему 
нию предстоит 
строительство 
тирного дома 
вольственным 
•еще такой же < 
ный дом для

управле-
' закончить 

60-квар- 
с продо- 

магазином, 
60-квартир- 
работников

ПРЕМИЮ В ФОНД МИРА
По всей стране ши

рится движение в по
мощь народу борюще
гося Вьетнама. В Фонд 
мира продолжают по
ступать деньги от пред
приятий, организаций, 
тружеников города. 

Свой вклад вносят и 
работники нашего ком
бината. Все подразделе
ния ДСК решили отра
ботать один день и 
деньги перечислить в 
Фонд мира. Такой суб
ботник провели недав

но две бригады маля
ров из строительного 
управления №15 во 
главе с Т. С. Захаровой 
и Л. Г. Багиной.

По итогам социалисти
ческого соревнования 
за четвертый квартал 
коллектив Т. С. Захаро
вой был признан луч
шим. Победителям при
суждена премия 100 
рублей. По решению 
бригады решено эти 
деньги также перечис
лить в Фонд мира.

ПОЛОЖЕНИЕ 8

поэдняя 
тов под 
ленный 
тажных

сдача фундамен- 
монтаж, замед- 

темп хода мон- 
работ на короб-

На снимке: маляры из бригады М. Адушки- 
ной Вера Андреевна Гайда и Любовь Борисовна 
Нечитайло.

Вера Андреевна недавно награждена знаком 
«Победитель соцсоревнования 1978 года», член 
общественного отдела кадров СУ-13, работает 
маляром 17 лет. Любовь Борисовна трудится на 
стройке четыре года, но успешно освоила свою 
специальность, регулярно перевыполняет смен
ные задания.

Фото В. Калимасова.

ках, нехватка столярных 
изделий плюс просчеты в 
организации труда, не
хватка рабочих рук и 
другое.

Мы попросили расска
зать о том, как идут дела 
на пусковых объектах 
СУ-13, его начальника

треста «Союзшахтоосу- 
шение», а также 144- 
квартирный дом по зака
зу треста «Союзшахто- 
спецмонтаж», 96-квар
тирный дом с аптекой по 
улице Белинского и мага
зин «Оптика» по ул. Бар
дина. Самый больной во-

сложности 230 кубомет
ров пиломатериалов.. Не 
поставлены также шка
фы. В результате плотни
ли оказались на голодном 
пайке с материалами.

С опозданием пришли 
на объекты штукатуры. 
К примеру, дом по улице 
Белинского. Поздно здесь 
были сданы фундаменты 
нулевиками СУ-29, за
держало монтаж СУ-28, 
в результате отделочники 
оказались в трудном по-

не со сдачей жилья. в
связи с этим надо пере
строить и отношение к 
объектам соцкультбыта. 
Со своей стороны мы ста
раемся, чтобы все при
строи вступили в строй 
по графику. К примеру, 
на доме для работников
Уральского научного

прос обеспечение объ-
ектов столярными изде
лиями. К примеру, шпун-
тованную 
получили

доску для пола 
только для до-

С. И ПЕРЕТРУТОВА.
ма по ул. Белинского. А 
60-квартирный и 144-
квартирный дома остают-

ложении. Постараемся
все отделочные работы в 
доме закончить к концу 
марта. но госкомиссия 
может не принять объект 
из-за неготовности при
строя. По плохой тради
ции мы делаем так: смон
тируем дом, а через ме
сяц возвращаемся и начи
наем монтировать при
строй. Причем выполня
ем это, как правило, в 
последнюю очередь. В ре-

центра подходят к концу 
малярные работы, гото
вится здесь к сдаче и про
довольственный магазин. 
Рассчитываем, что сда
дим в эксплуатацию ма
газин «Оптика» по улице 
Бардина, хотя монтаж 
объекта еще не закончен..

Много нерешенных во
просов с обеспечением 
тепла. Так, из-за неготов
ности теплотрассы к 144-
квартирному 
нуждены 
калориферы, 
ваясь таким

дому вы- 
использовать 

рассчиты- 
образом за

нерасторопность нулеви-
ков дополнительными

Сейчас расходами топлива. Нет
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й с,' ’ „„„„ квартирный дома остают- зультате срыв. Сейчас н “ §Ч Этому коллективу надо ся пока дез шпунта. Надо сдача объектов соцкульт- тепла и на дом «Союз- $ 
X Сдать в эксплуатацию на эти объекты в общей быта должна идти нарав- шахтоосушение».

НА НОВЫЕ РУБЕЖИ
Вступая в четвертый год деся

той пятилетки и стремясь внести 
достойный вклад в успешное ре
шение задач, поставленных XXV 
съездом КПСС по ускоренному 
росту производительности труда 
в строительстве, коллективы ра
бочих, инженерно - технических 
работников и служащих трестов 
«Уралтяжтрубстрой», «Уралалю- 
минстрой», «Свердловскграждан- 
строй». Нижнетагильского тре
ста КПД и Свердловского ДСК, 
подсчитав свои возможности и 
неиспользованные резервы, при
няли повышенные обязательства 
на 1979—1980 годы по обеспече
нию резкого повышения произ

водительности труда в натураль
ных измерителях на основных 
видах работ.

Принятые соцобязательства 
обоснованы организационно-тех
ническими мероприятиями, на
правленными на дальнейшее по
вышение уровня индустриализа
ции и механизации строительства, 
внедрение эффективных мате
риалов, совершенствование тех
нологии производства работ и 
организации труда, внедрение 
передового опыта строительно
монтажных работ.

Коллегия Главсредуралстроя и 
президиум обкома профсоюза 
рабочих строительства и пром-

стройматериалов одобрили ини
циативу коллективов трестов 
«Уралтяжтрубстрой»1, «Уралалю- 

минстрой», «Свердловскграждан- 
строй». Нижнетагильского треста 
КПД и Свердловского ДСК, при
нявших повышенные обязатель
ства по 'резкому росту произво
дительности труда.

Начальнику комбината Тагил- 
тяжстрой, управляющим треста
ми, начальнику Свердловского 
ДСК предложено разработать и 
утвердить дополнительные орга
низационно - технические меро
приятия, обеспечивающие выпол
нение заданного роста произво
дительности труда.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

21 апреля-коммунистический субботник
СОЗДАН ШТАБ

коллективов рабочих, ин
женерно - технических ра
ботников и служащих тре
стов ордена Ленина «Урал
тяжтрубстрой», ордена Тру
дового Красного Знамени 
«Уралалюм и н с т р о й», 
«Свердловскгражданстрой», 
Н.-Тагильского треста КПД и 
Свердловского ДСК по по
вышению роста производи
тельности труда в нату
ральных измерителях на 
1979—1980 гг.

Претворяя в жизнь ис
торические решения XXV 
съезда КПСС в области ка
питального строительства и 
стремясь досрочно завер
шить установленные зада
ния 1-0-й пятилетки, коллек
тивы рабочих, инженерно- 
технических работников, 
служащих трестов ордена 
Ленина «Уралтяжтрубстрой» 
и ордена Трудового Крас
ного Знамени «Уралалю- 
минстрой», «Свердловск-« 
Гражданстрой», Нижнета»- 

гильского треста крупч 
нопанельного домо
строения и Сверд
ловского ДСК, подсчитав 
свои возможности и неис
пользованные резервы в 
повышении уровня механи
зации строительных про
цессов, по дальнейшему 
внедрению индустриаль
ных методов строительства, 
совершенствованию техно
логии производства работ 
и организации труда, внед
рению новых эффективных 
материалов, принимают на 
себя- дополнительные по
вышенные обязательства: 
добиться за оставшиеся 
два года пятилетки резко
го повышения роста про
изводительности труда в 
натуральных измерителях 
на каждого рабочего в 
смену на основных видах 
строительно - монтажных 
работ и обеспечить выра
ботку:

— на штукатурных рабо

тах 20—27 м2 оштукатурен
ной поверхности, в том 
числе в передовых брига
дах 25—30 м2, с общим рос
том в 1975 году в 1,5—2 
раза;

— «а малярных работах 
35—43 м2 окрашенной по
верхности, в том1 числе в 
передовых бригадах 40— 
45 м2, с общим ростом за 
пятилетие в 1,4—1,7 раза;

— на бетонных работах 
2,8 м3 уложенного бетона, 
в том числе в передовых 
бригадах 3—3,5 м3, с об
щим ростом за пятилетие в 
1,4—1,8 раза;

— на монтажных рабо
тах крупнопанельного до
мостроения 5,5—7 м2 по
лезной площади, в том чис
ле в передовых бригадах 
6—8 м2, с общим ростом 
за пятилетие 1,3—1,7 раза;

— на монтаже сборных 
железобетонных конструк
ций 3,6—4,0 м3 сборного 
железобетона, в том чис

ле в передовых бригадах 
4—4,5 м3, с общим ростом 
за пятилетие в 1,8 раза.

Принятые социалистиче
ские обязательства будут 
способствовать повышению 
эффективности производст
ва', ускорению строитель
ства и ввода в действие 
объектов, а также выпол
нению заданного роста 
производительности труда 
в десятой пятилетке.

Принимая настоящие 
обязательства, мы от име
ни коллективов трестов 
призываем всех рабочих, 
инженерно - технических 
работников и служащих 
специализированных и суб
подрядных организаций, 
предприятий строительной 
индустрии и транспортных 
хозяйств всемерно доби
ваться выполнения и пере
выполнения пр о из в о д ств е н - 
ных заданий с наивысшей 
производительностью тру
да в натуральных измери-

В коллективе Сверд
ловского домострои
тельного комбината 
создан штаб по руко
водству коммунистиче
ским субботником во 
главе с начальником 
ДСК К. Е. Калинов
ским. Во всех подраз
делениях комбината 
началась подготовка к 
Всесоюзному ленин
скому субботнику. Уже 
сейчас необходимо 
обеспечить все участ
ки, цехи, рабочие мес
та всеми необходимы
ми материалами, ме-

ПОДДЕРЖАЛИ
Почин москвичей о 

проведении коммуни
стического субботника 
нашел поддержку в 
СУ-15. Отделочники 
решили дружно выйти 
на субботник и выпол
нить объем работ на 
сумму 4,5 тысячи руб
лей. По традиции все 
женщины управления 
будут трудиться в этот 
день в красных ко-

телях, своевременно обес
печить стройки железобе
тонными, бетонными, сто
лярными и другими строи
тельными конструкциями и 
изделиями полной и по
вышенной заводской готов
ности.

Мы призываем всех 
строителей, работников 
строительной индустрии и 
автотранспорта поддер
жать нашу инициативу и на 

ханиэмами и инстру
ментами, установить и 
довести до каждого 
участка, бригады, ра
бочего производствен
ное задание. В этот 
день нужна также чет
кая работа детских уч
реждений, пунктов об
щественного питания.

«День «красной суб
боты» — день высоко
производительного тру
да» — под таким де
визом будут работать 
строители нашего ком
бината.

МОСКВИЧЕЙ
сынках. В СУ-15 соз
дан также штаб по .ру
ководству субботни
ком. во главе с на
чальником управления 
О. А. Григорьевым. 
Определен фронт ра
бот для бригад, кото
рые выйдут на суббот
ник, посвященный 
109-й годовщине со 
дня рождения В. И. 
Ленина.

основе внедрения передо
вого опыта, постоянного 
улучшения инженерной 
подготовки производства, 
применения эффективных 
средств механизации вы
полнить установленное за
дание по росту производи
тельности труда на деся
тую пятилетку.

Обязательства обсужде
ны и приняты на собраниях 
коллективов трудящихся.



В парткоме комбината
Такого провала по мон

тажу наш комбинат, пожа
луй, давно не знал. На
помню, что задел в гото
вых коробках на 1 января 
1979 года составлял всего 
24 тысячи квадратных 
метров. Фронт работ для 
отделочников оказался ми
нимальным. Вот почему 
так важно было обеспе
чить быстрый и четкий 
монтаж новых объектов— 
пусковых первого кварта
ла.

Первые два месяца ра
боты монтажников пока
зали, что коллективы 
СУ-27 и СУ-28 выполни
ли план всего на 76,3 про
цента. То есть всего смон
тировано 107 этажей вме
сто 146,7 этажа. И все 
говорит о том, что в мар
те положение не попра
вится. В целом по перво
му кварталу отставание 
выразится почти в пять 
десятков этажей.

Партийный комитет 
комбината срочно вынес 
на заседание вопрос «О 
НЕУД ОВЛЕТВОРИ- 
ТЕЛЬНОИ РАБОТЕ В 
ЯНВАРЕ И ФЕВРАЛЕ 
ПО МОНТАЖУ И МЕ
РАХ ПО ВЫПОЛНЕ
НИЮ ДОПУЩЕННОГО 
ОТСТАВАНИЯ В ПЕР
ВОМ ПОЛУГОДИИ 1979 
ГОДА». Были заслушаны 
и обсуждены доклады на
чальников СУ-27 и СУ-28 
Н. И. Спицына и Л. К. 
Ахмина. На партком были 
приглашены руководители 
всех служб и управлений, 
секретари партийных ор
ганизаций, бригадиры.

Прежде всего необходи
мо было разобраться в 
причинах срыва монтажа. 
Руководители управлений 
назвали лишь одну объек
тивную причину: из-за 

сильных морозов, когда 
монтаж объектов останав
ливался, было потеряно 
13,4 этажа. Все осталь
ные причины — только 
следствие низкой органи
зации труда, неоператив
ного, непродуманного уп
равления строительным 
производством, несогласо
ванности в действиях 
звеньев цепи «завод — 
транспорт — стройка» и 
тому подобное.

СРЫВ НА МОНТАЖЕ |
Как известно, дом на

чинается с фундамента, с 
«нуля», как мы говорим. 
Нет «нуля», нет времен
ных дорог, нет площадок 
под установку башенных 
кранов — не начнешь 
монтаж. Н. И. Спицын и 
Л. К. Ахмин в один голос 
потребовали призвать к 
порядку руководителей 
«нулевых» управлений, 
для которых словно не 
существует сроков сдачи 
фундаментов, дорог и пло
щадок. По вине руковод
ства СУ-20, например, 
значительно позже наме
ченного начался монтаж' 
дома № 3 на Веере, до 
сих пор не готов нулевой 
цикл для дома в поселке 
Верхняя Пышма, монтаж 
которого должен был, 
быть начат еще в про
шлом году.

Хорошая работа башен
ных кранов — одно из ус
ловий нормального мон
тажа. За два же месяца 
простои кранов вырази
лись в сумме 404 маши
но-часа. Медленно произ

водится монтаж и демон
таж кранов. Очень долго 
исправляются даже не
значительные поломки. 
Профилактический ремонт 
служба «Строймеханиза
ция» № 2 проводит, когда 
ей удобно, не считаясь с 
монтажниками. А отдел 
главного механика ДСК 
устранился от контроля за 
работой кранов.

Несмотря на то, что 
монтажники и так-то рабо

тали в полтора раза мед
леннее обычного, завод 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола все-таки ухит
рялся нарушать комплект
ность производства и по
ставки изделий на мон
таж. Были перебои по 
электротехническим пане
лям, кровле, изделиям 
лестничной клетки и лиф
тового холла.

Трудная ситуация сло
жилась с поставкой на 
объекты раствора и бето
на. С одной стороны, из- 
$а нехватки автотранспор
та за два месяца не дове
зено около 300 кубомет
ров бетона и раствора. А 
с другой стороны, мон
тажники нередко отсыла
ли груженные машины на
зад: или нечего было мон
тировать, или заказывали 
раствора больше, чем тре
бовалось.

На парткоме было чет
ко сказано, что та систе
ма комплектации, постав
ки изделий, раствора и 
бетона, которая сложилась 
в комбинате и на заводе 

ЖБИ, крайне несовер
шенна, она является тор
мозом современного стро
ительного производства и 
требует изменения.

И все-таки монтажники 
могли бы сделать гораздо 
больше, если бы не от
вратительная организация 
труда бригад.

В СУ-27, например, ни 
одного дня не работали по 
недельно-суточным графи
кам. Да и составляются 

графики необдуманно. 
Монтаж дома по улице 
Варяжской был записан и 
в январе, и в феврале, и 
в марте. Здесь не поддер
жали почин «Работать без 
отстающих», не выполня
ют договор «Рабочей эс
тафеты». Бригады в 
СУ-27 малочисленны, их 
выработка значительно 
ниже, чем в СУ-28.

Неважно организован 
труд монтажников и в 
СУ-28. Выступая на парт
коме, бригадиры Е. С. Па
лев и В. М. Сыщенко пря
мо заявили, что главная 
беда управления —■ в не
умении создать необходи
мые условия труда для 
бригад. Отсюда и большие 
потери. Бригада Е. С. Па
лева, например, сейчас 
одновременно работает на 
трех объектах. Силы раз
общены, контроль за ка
чеством и производитель
ностью труда ослаблен. 
Кроме того, целое звено 
из трех человек бригада 
вынуждена держать на 
долбежке дыр, прокладке 

штрабов и других подсоб
ных работах.

Как правило, монтаж
ники второй смены вы
нуждены заканчивать ра
боту на несколько часов 
раньше, так как освеще
ния на объектах нет.

Казалось бы, уж если 
отсутствие фронта работ и 
другие причины заставля
ют монтажников задержи
ваться на объектах, так 
хоть качество монтажа 

должно быть на доста
точно высоком уровне. Но 
ничуть не бывало. Коэф
фициенты соответствия в 
большинстве бригад ниже 
уровня 1977 года. А вот 
заработная плата, наобо
рот, увеличивается в 
СУ-27, например, при вы
полнении плана по выра
ботке на 88,2 процента 
зарплата составила 107,6 
процента и на 10 процен
тов выше, чем за этот же 
период прошлого года.Ру
ководители монтажных уп
равлений совершенно не 
использут зарплату как 
стимул для повышения 
производительности тру
да.

Партком в своем поста
новлении обязал руково
дителей монтажных и ну
левых управлений разра
ботать конкретные меро
приятия, обеспечивающие 
в первом полугодии вы
полнение допущенного от
ставания по монтажу. На
мечен ряд мер по совер
шенствованию работы 
служб комбината и управ

лений, направленных на 
преодоление отставания. 
Начальнику ДСК К. Е. 
Калиновскому предложе
но по результатам работы 
управлений № 20, 27, 28 
и 29 за первое полугодие 
провести балансовые ко
миссии с оценкой деятель
ности этих подразделений.

За срыв плана строи
тельно-монтажных работ в 
январе и феврале, сниже
ние качества монтажа 
партком строго предупре
дил начальников СУ-27 и 
СУ-28 Н. И. Спицына и 
Л. К. Ахмина, потребовал 
от них безусловного вы
полнения плановых зада
ний и социалистических 
обязательств, улучшения 
хозяйственной деятельно
сти и ликвидации отста
вания в первом полуго
дии. Заместителю началь
ника комбината Е. В. Ге
нералову указано на сла
бое руководство ходом 
монтажных работ, низкую 
требовательность к руко
водителям монтажных уп
равлений.

Партком предложил ад
министрации комбината 
сделать организационные 
выводы о соответствии 
Е. И. Буцырина занимае
мой должности по резуль
татам работы за первое 
полугодие 1979 года.

Сегодня положение дел 
таково, что срыв на мон
таже ставит под угрозу 
срыва выполнение годо
вого плана по вводу 
жилья всего комбината. 
Необходимо в кратчайшие 
сроки наверстать упущен
ное, мобилизовав для это
го все резервы. Это долг 
чести коллективов мон
тажных и нулевых управ
лений.

Л. МИТЧИНА.

* В партийных организациях

О РАБОТЕ
С КАДРАМИ

На повестку дня своего 
мартовского собрания пар
тийная организация СУ-15 
вынесла вопрос «О зада
чах парторганизации и ад
министраций по выполне
нию постановления ЦК 
КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по 
улучшению подготовки 
квалифицированных кад
ров и закреплению их на 
строительстве».

С докладом выступил 
секретарь парторганиза
ции П. А. Жарихин, кото
рый рассказал об основ
ных вопросах, поднятых в 

Этот первый шестнадцатиэтажный дом в квартале Сортировочный должен 
быть в марте сдан в эксплуатацию. Сейчас здесь работают лучшие бригады 
строительного управления № 7. А бригада монтажников СУ-27, которой руково
дит В Г. Мальцев, начала монтаж третьего по счету 16 этажного дома в квар
тале Сортировочный.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

постановлении, о кадровой 
работе в управлении, со
общил о мероприятиях, 
которые запланированы 
по улучшению условий 
труда и быта рабочих и 
сокращению текучести 
кадров в управлении.

Тема собрания вызвала 
большой интерес у ком
мунистов. Слесарь М. П. 
Владимиров отметил важ
ное значение постановле
ния для улучшения рабо
ты строительных органи
заций. Он внес предложе
ние серьезнее работать по 
улучшению организации 

труда, с большей ответст
венностью принимать ра
боту у субподрядчиков, 
своевременно снабжать ра
бочих строительными ма
териалами и принять ме
ры к их сохранности.

— В прошлом году на 
нашем участке была боль
шая текучесть кадров, — 
сказал С. Б. Разумович.— 
Причина, в частности, в 
том, что нет мест в дет
ских садах и яслях. 
Требует решения вопрос 
качества питания. И са
мое главное — людей вы
матывает штурмовщина.

Свои предложения по 
улучшению организации 
труда, созданию хороших 
бытовых условий, что по
влечет и сокращение те
кучести кадров, высказа
ли В. Г. Петров, Т. И. 
Меньшова, Л. Д. Глазу
нова и другие.

* Рассказы о коммунистах

НА ПЕРЕДНЕЙ ЛИНИИ
Бригада Виктора Борисо

вича Шапошникова извест
на на заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Во- 
первых, коллектив это 
дружный, сплоченный, со
стоит из кадровых, умелых 
работников. Во-вторых, о 
бригаде Виктора Борисови
ча нередки разговоры вро
де этого: «Слыхали? Брига
да Шапошникова снова по
бедила в соцсоревновании. 
Квартиру им дали внеоче
редную, премию обещают. 
Молодцы ребята! Дело свое 
четко знают».

И сам бригадир видный 
человек на заводе. Недав
но его фотографию печа
тали областные газеты: Вик
тор Борисович выступил с 
предложением о выдвиже
нии в Верховный Совет 
СССР кандидатуры Лидии 
Петровны Корсуковой.

А несколько недель на
зад фамилию Шапошнико
ва можно было услышать, 
когда речь шла о почине 
отработать 10 ударных не
дель в честь выборов в 
Верховный Совет СССР. Пе
ред выборами -народные 
депутаты Свердловска об
ратились к трудящимся 
встать на ударную вахту. 
Это обращение с энтузиаз
мом встретили и у нас на 
заводе. И особенно отли
чилась тут комплексная 
бригада закладных деталей 
из 2 цеха, возглавляет ко
торую коммунист Ша
пошников. План она вы
полнила на 106,8 -процента, 
выработка на одного чело
века составила 8,83 тонны. 
Коллектив повысил -норму 
выработки по собственной 
инициативе на 25 процен
тов. С полной серьезно
стью ответила эта бригада 
на обращение -народных де

путатов, и немалая заслуга 
в этом бригадира, комму
ниста Виктора Борисовича 
Шапошникова.

Когда человек становится 
популярным, к нему не
вольно -начинают пригля
дываться, задаваться воп
росом: а чем он знаменит, 
какими такими делами? На
верное, у каждого путь 
к успеху не бывает усыпан 
розами. Так и у Шапошни
кова.

На завод он -пришел сра
зу после армии, в 1960 го
ду. Когда три года -назад 
во втором цехе стали созда
вать комплексную бригаду, 
то решили бригадиром пос
тавить В. Б. Шапошникова. 
Специалист он толковый, 
знающий, с людьми на
ходит контакт. В общем, ре
шили, что по плечу ему 
будет это дело.

И в цехе не ошиблись. 
Бригадир из Шапошникова 
получился толковый.

Главное занятие всех 
членов бригады — это из
готовление закладных дета
лей для основных цехов 
завода. В -коллективе 21 
человек, мужчины и жен
щины разных специальнос
тей: сварщики флюса, ду
говой, рельефной, контакт- 
ной сварки, резчики метал
ла.

Кто лучше самого брига
дира сможет рассказать о 
бригаде? Слово — В. Б. 
Шапошникову.

— Бригада у меня отлич
ная. Как говорится, пра
вая рука — это Мартынен- 
ко Иван Прокопьевич. Ес
ли я заболел или -в отпуск 
ухожу — он остается на мо
ем месте. Есть у нас вете
ран завода Нина Трапезни

кова. Это специалист опыт
ный, знающий свое дело 
до тонкостей. Хакова Ни
на, Афонина Галина, Про
кофьева Ольга, Серебря
кова Валентина, Гилева 
Екатерина — в общем, если 
перечислять лучших, можно 
назвать всех. Я всеми ими 
доволен, никогда у нас нет 
никаких недоразумений, все 
мы друг друга понимаем.

— Очень важный сейчас 
вопрос — дисциплина тру
да. Как он у -вас реша
ется? — спрашиваю.

— У нас нет такой проб
лемы. Нет у нас прогуль
щиков, нет нарушителей, 
потому что коллектив в 
бригаде стабильный, теку
чести кадров почти совсем 
нет. Когда три года назад 
комплектовалась бригада, в 
нее вошли кадровые рабо
чие со стажем. В основном 
они и составляют ядро кол
лектива. Народ сознатель
ный, серьезный.

— Плохих не держим, — 
объясняет Виктор Борисо
вич.

Действительно, для на
рушителей дисциплины 
здесь созданы нетерпимые 
условия.

Хорошей работой, куль
турой производства, това
рищескими деловыми от
ношениями комплексная 
бригада закладных деталей 
зарекомендовала себя од
ним из лучших коллективов 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. И в этом не
малая заслуга бригадира, 
коммуниста В. Б. Шапошни
кова.

Л. КУРИНАЯ, 
корреспондент 

заводского радио.
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Центральный Коми
тет КПСС одобрил ор
ганизаторскую работу 
Кемеровского обкома 
КПСС по экономии 
топливно - энергетиче
ских ресурсов пред
приятиями и органи
зациями области. Рас
крытию опыта работы

Зз эффективность и кзчество
специальная тематиче
ская выставка, кото
рая работает в павиль
оне «Машинострое
ние».

хбзах и совхозах. Вы
полнение этих планов 
позволит до конца пя
тилетки сэкономить в 
области 1 млрд. 632

нуто социалистическое 
соревнование за созда-
ние вс©кузбасского
фонда экономии.

На базе тематиче-

ФОНД экономии
В области разрабо-

таны комплексные
перспективные планы 
мероприятий по эконо
мии топливно-энерге-
тических ресурсов.
Они действуют во всех

млн. киловатт-часов
электроэнергии, 54 ты
сячи тонн бензина и
дизельного топлива,
снизить потери угля 
при добыче на 6,9 млн. 
тонн.

ской выставки 20 мар
та начнет работу шко
ла передового опыта 
«Повышение эффек
тивности использова
ния топливно-энергети
ческих ресурсов на

КАЛЕНДАРЬ ВДНХ
♦ В павильоне «Экономика строительства» 

20 марта открывается выставка-смотр «Средст
ва индивидуальной защиты строителей».

♦ В этот же день в павильоне «Гражданское 
строительство» открывается выставка «Застрой
ка исторических городов».

♦ В павильоне «Строительство» проводятся 
всесоюзные школы массовых профессий. Так, с 
13 по 27 марта пройдут здесь «Школы по изуче
нию бригадного подряда в гражданском и промы
шленном строительстве». В них участвуют брига-

8

диры комплексно-молодежных коллективов удар- 8Й этой партийной орга- городах, на предария- В Кемеровской об- предприятиях метал- ДИРЫ комплексно-молодежных коллективов удар- \ 
низации посвящена тиях, стройках, в кол- ласти широко развер- лургии Кузбасса». ных комсомольских строек.

* Интервью

ОСТАЕТСЯ
...Посланный из 

бригады панелевоз 
вернулся на объект с 
гипсовыми перегород
ками, но особой радо
сти на лице мастера не 
видно. Перегородки 
привезли, да не все. 
Осталось довезти «еди
нички» и «тройки». 
Без них при полном 
наличии плит перекры
тий очередной этаж не 
перекроешь.

Недоволен и води
тель: «Опять на гип
совый!» Мало того, что 
далеко, так еще при
едешь и простоишь не 
меньше часа, пока всю 
«мелочевку» погрузят. 
А смена кончается.

Положение, подоб
ное этому, на строй
площадке не редкость. 
Что же нужно сделать 
для своевременного и 
полного обеспечения 
объектов гипсовыми 
перегородками?

Поделиться своими 
предложениями по это
му вопросу наш кор
респондент попросил 
начальника производ
ственного отдела Заво
да гипсовых изделий 
К. В. Боричева.

Наш завод выпус
кает в основном гип
совые перегородки и 
строительный гипс и 
обеспечивает этой про
дукцией все тресты 
Главсредурал стр о я, 
строительные органи
зации города и обла
сти. Чтобы вывезти их, 
нам нужно всего пять 
панелевозов. Из них 
три должны работать в 
первую смену и две 
машины во вторую. 
Эти панелевозы (вме
стимость каждого 140 
квадратных метров), 
сделав’ по три рейса, 
обеспечат всех нужда
ющихся перегородка
ми. На недавно про-

МЕЧТАТЬ
шедшем у нас совеща- ) 
нии и управляющий ) 
трестом «Свердловск- ( 
стройтранс» В. Ф. Бе- ( 
лоус, и директор авто- / 
базы № 1 В. И. Зай- ( 
цев, и заместитель на- ) 
чальника ЦДС «Строй- ) 
транс» О. М. Щупер, а 
также другие работай- ( 
ки автохозяйства горо- ( 
да обещали выделить / 
необходимое нам коли- / 
чество машин. На де- ) 
ле своего слова они не ) 
сдержали. Второй день 
на заводе стоит ело- ( 
манный панелевоз, его ( 
посылали к нам с на- ( 
путствием: «Ты хоть / 
до завода доедь». За ) 
десять дней панелево- ) 
зы вместо 150 еде л а- ) 
ли всего 80 рейсов. ( 
Причем ДСК из 18 ты- ( 
сяч квадратных мет- ( 
ров в марте за две не- / 
дели взял всего 4305 ) 
квадратных метров пе- ) 
регородок. )

Самый лучший вы- ( 
ход из положения — ( 
закрепление за цехом / 
постоянных водителей ( 
с обменными прицепа- / 
ми. При такой работе, 1 
даже если мастер не \ 
подаст нам вовремя ( 
заявки на гипсовые из- ( 
делия, мы сами по ( 
ежемесячному графи- / 
ку монтажа сможем ) 
полностью комплекте- \ 
вать этажи перегород- \ 
ками. (

Постоянно завидуем ? 
мы нашим коллегам с ( 
завода ЖБИ им. Ле- ( 
нинского комсомола. У ( 
них есть комплексная ( 
бригада тов. В. Кадоч- / 
никова, работающая ) 
прогрессивным челноч- ) 
ным методом. О такой ) 
организации работ, ко- ( 
торая бы пошла на ( 
пользу общему делу, 
нам пока приходится ( 
лишь мечтать. I

* За опытом к челябинцам =—

НОВОЕ У СОСЕДЕЙ
Недавно на Челябинский 

ДСК для обмена опытом 
выезжала группа работни 
ков СУ-27. Мастера, про
рабы и бригадиры познако
мились со строительством 
домов 121 серии, интересо
вались, как решают наши 
коллеги вопросы органи
зации работ, экономии 
стройматериалов и так да
лее. Так, всем понрави
лось, как челябинцы гото
вят раствор прямо на объ
екте. Для этого на каж
дом участке имеется не
большая растворомешал
ка объемом 0,4—0,5 куба. 
При наличии цемента, воды 
и песка, который подогре
вают тут же в небольших 
емкостях, один такелажник 
в состоянии обеспечить 
бригаду любым количест- 
ством раствора, что осо
бенно удобно во вторую и 
третью смены, когда его 
нужно совсем немного. Та
ким образом, у наших 
соседей нет никакого пере
расхода раствора.

Обратили внимание и от
кровенно позавидовали 
представители СУ-27 и то
му, как челябинцы рас
шивают горизонтальные и 
вертикальные швы, как 
утепляют стыки в местах 
примыкания несущих и ог
раждающих панелей и плит 
перекрытий. По техноло
гии здесь сначала выстав
ляют ограждающие. Утеп
лив стык пороизолом и ок
расив горячим битумом, в 
него вкладывают пакет с 
минватой, обернутой пер
гамином или рубероидом, 
а затем только после пов
торного окрашивания, вы
ставив несущие, заливают 
теплым бетоном. Хорошо 
утепляют стыки и скрытые 
в наружных панелях тру
бопроводы. И тепло, и 
красиво. Никакие трубы 
никому не мешают. Не
удивительно, что за по
следние 6—8 лет работы

Челябинский ДСК не полу
чил ни одной жалобы жиль
цов на промерзание.

Наши земляки строят го
раздо качественнее. Этому 
способствует сама техноло
гия. Так, при монтаже 
ограждающих сантехникам 
здесь не нужно никакой 
долбежки, следует лишь 
правильно совместить вы
пуска скрытых в панелях 
трубопроводов. Плиты пе
рекрытия у челябинцев раз
мером на комнату и не име
ют рустов. Все, посетив
шие Челябинск, удовлетво
рены поездкой, которая 
получилась по-настоящему 
интересной и полезной.

Фото и текст 
В. КАЛИМАСОВА.

В МИНУВШЕМ году 
коллектив нашего 
управления срабо

тал в общем-то непло
хо. Перевыполнен объ
ем строительно-,мон
тажных работ и работ 
собственными силами. 
Выработка на каждого 
труженика управления 
составила 105 процентов 
от плановой. Справи
лись мы также и с пла
нами по прибыли и реа
лизации. Уложено 6,5 
километра водопровода, 
4 километра тепло
трассы, 8,5 километра 
телефона, 21 километр 
электрокабеля, смонти
ровано 77,4 фундамента 
в условном исчислении. 
Одним словом, монтаж
ники, трубоукладчики, 
механизаторы потруди-

РЕЗЕРВЫ ИСПОЛЬЗОВАНЫ НЕ ВСЕ
лись в полную силу. И 
все-таки не все еще су
мели мы. сделать так, 
как надо. Ряд резервов 
производства так и не 
удалось пустить в дело. 
Так, мощности нашего 
управления вполне хва
тит для того, чтобы мон
тировать в месяц 9 ну
лей в условном исчис
лений, а у нас пока в 
Чред нем получается
6,5—7 условных нулей. 
Основная причина
здесь — отсутствие пер
спективного фронта ра
бот. Трудиться «с ко
лес» не очень-то для 
нас выгодно. Сказыва

ется такая практика и 
на ритмичности всего 
комбината. И все-таки 
бич этот остается и по 
сей день. Правда, мож
но было бы «нажать» 
сейчас на фундаменты 
для 16-этажных домов 
в квартале Сортировоч
ный. Но завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
сможет выдать изделия 
только для одного тако
го дома в месяц. Оста
лось сделать четыре 
фундамента в квартале 
Комсомольский, но 
трест «Уралтрансспец- 
строй», не выполнив 
дренажные работы, по

ставил нас в тяжелей
шие условия. Можно, 
разумеется, монтировать 
коробки «Соцкультбы
та», но изделий для них 
также нет. Большие на
дежды мы возлагали на 
новый квартал в районе 
ул. Мичурина. Из-за не
готовности технической 
документации к рабо
там приступать нельзя. 
К тому же там не сне
сены еще ветхие дере
вянные дома. Если 
учесть, что план этого 
года на 12 процентов 
больше шредыдущего, 
то вопрос о резервах 
производства встает 

очень остро, грудности 
наши в какой-то мере 
это и трудности комби
ната. Задержка со 
строительством нулей 
скажется на работе 
всех генподрядных уп
равлений, а значит, и на 

делах всего коллектива 
комбината. Трудности не 
пугают нас, дружный 
коллектив готов к их 
преодолению. И все-та
ки нам надо кое в чем 
помочь. Необходимо по
полнить парк машин но
выми. Ждем не дож
демся, когда у нас поя
вятся бульдозеры тя
желого типа марки 

Д-250 и экскаваторы 
драглайн с емкостью 
ковша в один кубо
метр, компрессора. 
Есть перебои в горюче
смазочных материалах, 
нет троса.

Коллектив принял со
циалистические обяза
тельства, в которых на
мечено досрочно, 25 
декабря, выполнить 
план строительно-мон
тажных работ собствен
ными силами, добиться 
сдачи объектов не ме
нее 80 процентов с 
оценкой «хорошо».

Г. ЖБАНОВ, 
начальник 

производственно- 
технологического 

отдела СУ-20.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», СТР. 3 А
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В минувшее воскре
сенье на заводе ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола проводились лыж
ные соревнования спорт
сменов комбината на 
приз «Закрытие зимнего 
сезона». В программу 
соревнований входила 
ставшая уже традицион
ной лыжная эстафета 
представителей админи
страции, профсоюза, ко

НА ЗАКРЫТИИ СЕЗОНА
митета комсомола и пар
тийной организации и 
смешанная эстафета, со
стоящая из трех муж
ских этапов и двух жен
ских.

Предыдущие тради
ционные соревнования 
«четырехугольников» про
ходили при 'большом чис
ле болельщиков. На 
этих соревнованиях рав
ной борьбы не получи

лось. Старт приняло один
надцать команд. Из них 
только одна была укомп
лектована так, как того 
требуют условия прове
дения этой эстафеты. 
Это команда управления 
домостроительного ком
бината.

В смешанной эстафете 
основная борьба развер
нулась между командой 
СУ-20 и первой командой 

завода ЖБИ. На финише 
первыми были спортсмены 
завода. На втором месте 
лыжники СУ-20, и на 
третьем — ребята из 
школы № 82.

ф

Подводя итоги зимнего 
спортивного сезона, хо
телось бы отметить ус
пешное выступление ...лыж
ной сборной команды ком
бината. Она завоевала 
третье место .в первенст
ве Свердловского терри
ториального совета ДСО 
«Труд», третье место 
лыжники заняли в пер
венстве спартакиады 
Главсредуралстроя, пер
вое место в первенстве 
Кировского района и 
четвертое место в первен
стве обкома профсоюза 
рабочих строительства и 
промстройматериалов.

В. ДОКУЧАЕВ, 
тренер по лыжам 

ДСК.
На снимках: так про

ходили соревнования на 
приз «Закрытие зимне
го сезона».

Фото А. Борисова.

* Пьянству—бой!

НЕВЕСЕЛАЯ 
СТАТИСТИКА

1978 год для коллектива 
завода ЖБИ имени Ленин
ского комсомола закон
чился неважно — не было 
выполнено государствен
ное задание. И одной из 
причин явилась низкая тру
довая дисциплина. Увели
чилась и текучесть кадров. 
Отсутствие должной воспи
тательной работы с кадра 
ми на заводе сказалось и 
на том, что за год к уго
ловной ответственности при
влекли 21 работника, 81 
человек привлечен к ответ
ственности за мелкое ху
лиганство, 82 человека по
бывали в медвытрезвителе.

Ежемесячно в медвыт
резвитель попадают 7—8 
работников завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола. И это не случайно. 
Попадают обычно люди, 
которые не считаются с за
коном, умышленно нару
шают его. Г. П. Иванов, ра
бочий цеха № 3, распил у 
«Гастронома» бутылку вод
ки вместе с другом. Рабо
чий ЖКО завода В. М. Ви
харев пил в общежитии. 
В. Н. Булыгин обмывал по
лучку в подъезде дома. 
Этим людям все равно, где 
и с кем пить. У людей без
вольных, с низким куль
турным и общеобразова
тельным уровнем прием 
спиртных напитков не счи
тается чем-то предосуди
тельным, а, (Напротив, даже 
обязательным. А поводов 
для выпивки, как заметил 
еще шотландский поэт, ис
кать не приходится: «по
минки, праздник, встреча, 
проводы, крестины, свадь
ба и развод, мороз, охота, 
/новый год, успех, награда, 
новый чин и просто пьянст
во без причин».

Лишают таких выпивох 
тринадцатой зарплаты, пре
мий, обсуждают на рабо
чих собраниях, а пользы 
маловато. Не создана еще 
в рабочем коллективе об
становка нетерпимости, об
суждения зачастую прово
дятся формально, для от
четности. Не применяется 
на заводе такой метод про
филактической работы, как 
шефство над пьяницами, 
не используются в полную 

силу и такие рычаги, как 
лишение дееспособности и 
направление к наркологу. 
В 1978 году на учете в нар
кологическом кабинете бы
ло 58 человек, поставлено 
на учет за год только 23 
человека! И ни одного не 
снято с учета.

Слабо работает совет 
профилактики по антиалко
гольной пропаганде, мало 
проводится бесед врача и 
юриста о вреде пьянства, 
о его последствиях, об от
ветственности за пьянство. 
В м е ст о це л е н ап р ав пен и о й 
воспитательной работы ру
ководство завода предпо
читает освобождаться от 
.пьяниц, увольняет их. И в 
результате оказывается, 
что вместо того, чтобы 
принять действенные и ре
шительные меры к пьяни
цам, вместо того, чтобы на
править таких людей кале
чение, им! позволяют пере
ходить в другой рабочий 
коллектив. А это ведет 
только к тому, что болезнь 
начинает прогрессировать 
все больше, человек ста
новится хроническим алко
голиком, и общество на
всегда лишается полноцен
ного члена, работника.

Так, в прошлом году на 
заводе ЖБИ было уволено 
68 человек, из них более 
половины лиц, нуждающих
ся в амбулаторном лечении 
от алкоголизма.

Из' тех, кто состоит сей
час на учете в наркологи
ческом кабинете, 87,9 про
цента лиц страдают алко
голизмом второй степени, 
17,2 процента уже нужда
ются в направлении на при
нудительное лечение.

Руководству и общест
венным организациям за
вода ЖБИ .имени Ленин
ского комсомола необхо
димо изменить свое отно
шение к профилактической 
работе, активизировать 
деятельность совета про
филактики, вести система
тическую воспитательную 
работу в коллективе.

Н. С. ВАНЬЧУГОВА, 
инспектор по профилактике

Кировского ОВД, 
старший лейтенант 

милиции.

ПРОДОЛЖИМ раз
говор о самбо, на
чатый в нашей га

зете № 3 от 17 января. 
Только теперь я хотел 
бы немного рассказать о 
самой секции самбо.

Секция самбо Сверд
ловского домостроитель
ного комбината была ор
ганизована 30 ноября 
1978 года. Занятия в ней 
начались с 1 декабря. 
•Принимались в секцию 
все желающие. И это 
оправдало себя: отсева 
среди записавшихся поч
ти не было. Пришлось 
преодолеть ряд трудно
стей с помещением, со 
спортивным инвентарем.

Первый месяц занима
лись в основном на ули
це: кросс, разминка, фут
бол. Благо, погода в де
кабре нас не подвела. На 
первых норах спортсме
нам было трудно, ведь 
нагрузки увеличивались 
с каждой тренировкой. 
Но в дальнейшем, когда 
установился четкий спор
тивный режим, то оста
лась только легкая уста
лость после тренировки.

Характер нагрузки со
ответствует возрастным 
данным занимающихся.

* Культурная жизнь

ВСТРЕЧА С ПРЕКРАСНЫМ
17 марта для подрост

ков и старшеклассников 
подшефных школ Киров
ского района № 45 и 47 
дискоклуб «Орфей» ДК 
строителей им. Горького 
провел вечер любителей 
современной эстрадной 
музыки.

Ведущие рассказали ре
бятам об истории созда
ния и исполнительской дея
тельности таких популяр
ных ансамблей, как «Пес- 
няры» и «Веселые ре
бята», о жизни и твочест- 
ве талантливой певицы 
Аллы Пугачевой. Все ме
лодии сопровождались те-

Ч11Н1

ДК ИМ. ГОРЬКОГО ПРИГЛАШАЕТ
22 МАРТА. Универси

тет культуры «Экран и 
время» проводит вечер на 
тему: «Фантастика и при
ключения». Состоится по
каз фрагментов из кино
фильмов: «Миллион лет 

Скажем, для подростков 
дополнительно раз в не
делю проводится ган
тельная и гиревая гимна
стика. Для девушек (их 
шестеро в секции) упор 
сделан на гимнастику во 
время разминки. Получа

И СНОВА САМБО
ется своего рода «косме
тическая» женская гимна
стика, которая позволяет 
поддерживать свои вес в 
желаемых пределах, сле
дить за фигурой и даже 
иногда «корректировать» 
природные данные. И, 
наконец, для старших 
членов секции — уве
личенная нагрузка со 
штангой и гирями.

Ло воскресеньям сек
ция в полном составе вы
езжает на лыжах в лес. 
Половина занимающих
ся — члены оперативно
го комсомольского отря
да. Все спортсмены-сам
бисты — члены ВЛ КОМ.

А теперь немного о 
перспективах. В начале 
мая 1979 года планиру
ется первое участие на

левизионной видеозаписью 
с показом фрагментов из 
концертов и цветными 
слайдами.

Так, когда «Песняры» ис
полняли песню лауреата 
премии Ленинского ком
сомола А. Пахмутовой 
«Беловежская пуща», были 
показаны представители 
животного мира и уголки 
природы этого уникально
го заповедника.

Большой интерес у стар
шеклассников вызвал рас
сказ и прослушивание ме
лодий зарубежных ансамб
лей «Бони М» и «АББА» в 
сопровождении светому
зыки.

до нашей эры», «Седьмое 
путешествие Синдбада», 
«Рукопись, найденная в 
Сарагосе». В заключение 
вечера состоится демонст
рация художественного 
фильма «Молчание докто

ших самбистов в соревно
ваниях на первенство го
рода. Именно участие в 
соревнованиях 'воспитыва
ет спортсмена, позволяет 
критически подойти к 
индивидуальному владе
нию приемами, своим 

физическим данным и мо
рально-волевой подготов
ке. Получение спортив
ного разряда в резуль
тате победы на соревнова
ниях является обязатель
ной целью каждого спорт
смена .и стимулом к само
совершенствованию путем 
упорных тренировок.

Но это отнюдь не зна
чит, что надо заниматься 
только с теми, кто высту
пает успешно, а осталь
ных считать «бесперспек
тивными». Заниматься 
должны все желающие. 
А успеха всегда добьет
ся тот, кто трудолюбив и 
настойчив. Только эти 
качества могут сделать 
вас спортсменом.

В секции также идет

Озаряемый разноцвет
ными огнями зал, чудес
ная музыка, любимые ис
полнители на экране, вдох
новенные, радостные лица 
ребят — все говорило, что 
вечер удался на славу.

Все участники вечера 
надолго запомнят увиден
ное и услышанное. И если 
в их сердцах станет чуточ
ку больше радости от 
встречи с прекрасным — 
значит, наши труды не 
пропали даром.

Л. В. ЩЕРБАКОВА, 
зав. детским сектором

ДК им. Горького.
। ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■

ра Ивенса». Начало в 
19.00.

25 МАРТА. «Наш весе
лый выходной». В этот 
день в 10 часов 30 минут 
состоится спектакль 
Свердловского театра ку

подготовка судей. Ведь 
судить схватку на ковре 
может только человек, 
знающий до тонкостей 
специфику борьбы. Кол
лектив секций всем со
ставом готовите^ сдать 
нормы ГТО. В дальней
шем намечается некото
рое разделение занятий: 
для ко^сомольцев-опера- 
тивников будет введен 
курс боевых приемов са
мообороны, позволяю
щий справиться с хулига
ном на улице.

Скоро весна. Сойдет 
снег, высохнут улицы. 
Как только позволят до
рожные условия, секция 
самбо ДСК в полном со
ставе будет выезжать в 
выходные дни на Бело
ярскую базу отдыха для 
проведения совместных 
тренировок и отдыха.

Сейчат в секции ДОК 
28 самбистов, и есть воз
можность принять еще 
столько же желающих. 
Всем тем, кого заинтере
совало самбо, можно об
ратиться к любому инст
руктору физкультуры 
ДСК.

С. БЕЛКИН, 
тренер ДСК по самбо.

дипломы 
ЗА ФИЛЬМЫ

Недавно прошел об
ластной смотр люби
тельских фильмов. 
Диплом первой степе
ни и ценный приз за
воеван кинолюбителя
ми ДК им. Горького. 
Победа присуждена за 
любительский фильм 
«Сеанс».

Диплом третьей 
степени также присуж
ден кинолюбителям 
нашей студии ва 
фильм - плакат о суб
ботнике.

кол «Медвежонок Рим- 
тимти». В 11 часов 30 
минут — игра для детей 
«Светофор». Для родите
лей будет организована 
встреча с работниками 
ГАИ. В 12 час. 30 мин.— 
программа мультфильмов. 
Работают буфет, читаль
ный зал, шахматный клуб.
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